

Fam. Hans-Georg Hoprich
Jacob Rauschenfels-Gasse 8/10
A-7000 Eisenstadt
AUSTRIA
Tel. / FAX: +43-(0)2682-76021
Mobil: +43-(0)664-55 44 021

E-Mail: Hans-Georg@Hoprich.at
SKYPE ID: HansMaggiHoprich
Internet: www.DMGint.de
www.BEG.or.at
[facebook](https://www.facebook.com/)

„GU – Gemeinsam Unterwegs“ (61) „GOTT NAHE ZU SEIN IST MEIN GLÜCK.“ (Psalm 73:28)

Liebe Freunde,

September 2014

im Osten Österreichs hat nach zwei Monaten Ferienzeit jetzt die Schule wieder begonnen... – und damit einher geht auch eine neue Chance und Herausforderung für die **Freikirchen in Österreich (FKÖ)**, die mit Ende August 2013 eine gesetzlich anerkannte Kirche geworden sind. Sie haben u.a. nun auch das Recht, an den Schulen **Religionsunterricht** anzubieten. Dass dies ganz praktisch möglich wird, auch durch qualifizierte Lehrkräfte und einen entsprechenden Lehrplan, ist einem sehr engagierten Team zu verdanken, das potentielle Religionslehrer in ganz Österreich in den vergangenen Monaten mobilisiert und ausgebildet hat. Es ist unser gemeinsamer Wunsch, dass es gelingt, auch **nicht-freikirchliche Kinder und Jugendliche** zur Teilnahme am Religionsunterricht zu gewinnen...

Apropos „Evangelium“...

Zum ersten Mal hatten wir die Gelegenheit, auch in Mattersburg, einem größeren Ort unweit von Eisenstadt, bei einem Begräbnis die Botschaft von Hoffnung und ewigem Leben weiterzugeben. Einer der Trauergäste sprach uns an, er würde uns kennen. **Vor 14 Jahren (!)** sei er in seinem Heimatort am Neusiedler See auch auf „solch einem“ von uns gestalteten Begräbnis gewesen und er könne sich noch sehr genau an das Gesagte erinnern!

Kurze Zeit später rief dann eine Burgenländerin aus einem Nachbarort an, deren Bruder wir **vor 10 Jahren (!)** begraben haben. Sie erzählte ohne Umschweife, dass die Leute dort in ihrem Dorf HEUTE noch über dieses für sie ungewöhnliche Begräbnis reden. Nun bat sie uns, ihre gerade verstorbene über 90-jährige Mutter auch SO zu begraben.

Durch diese unerwarteten Begegnungen wurden wir sehr ermutigt! Gottes Wort wirkt einzigartig und kommt nicht leer zurück! Nichts geht verloren oder war vergeblich. SEIN Wort richtet aus...!

Geschenke für die Ukraine...

Lange haben wir nicht begriffen, warum 2012 die mit viel Liebe gepackten 3.500 Weihnachtspackerl aus Österreich am Zoll in der Ukraine hängen geblieben sind! Es machte einfach keinen Sinn! Endlich – **nach 19 Monaten** – wurden sie von den Behörden freigegeben. Nach langer Zeit im Lager sind die Pakete in sehr gutem Zustand geblieben! Sie haben keinen Schaden genommen, auch nicht durch Ungeziefer oder witterungsbedingt. – Nun wurden sie durch die Gemeinden vor Ort verteilt.

Wir staunen über Gottes souveränes Handeln und wollen IHM dafür danken! Gerade in der momentanen Krisensituation in der Ukraine brauchen die Menschen Ermutigung, Freude und einen Blick der Hoffnung!

FORUM-Gemeinde Eisenstadt

Aktuell sind wir als Team von Verantwortlichen immer noch am Ausarbeiten der **Gemeindeordnung**. Wir wollen uns als Gemeinde offiziell konstituieren. Es geht um verbindliche Mitgliedschaft, aber besonders auch darum, zu erkennen, was Gott mit unserer Gemeinde vorhat (Vision).

Kürzlich hatten Georg und Anna, unsere ältesten FORUM-Besucher, an Annas 85igsten Geburtstag den Wunsch, im Gottesdienst **gesegnet und mit Öl gesalbt** zu werden. Dem sind wir gerne nachgekommen. Es war ein sehr berührendes Ereignis!

Family News

ANNIKA (17) hat zwischen Mai und August in rekordverdächtiger Zeit ihren Führerschein geschafft!

MANUELS (27) Suche nach einer passenden Arbeitsstelle hat nun auch ein Ende gefunden. Seit einigen Wochen ist er technisch mit Windkraftanlagen beschäftigt. Er liebt diese neue Herausforderung!

SEBASTIAN (32) sehnt sich immer noch nach einem permanenten Arbeitsplatz, damit er seine **ANNIE** unterstützen kann, die bald ein Abendstudium in Sozialpädagogik beginnt.

Als Ehepaar freuen wir uns schon sehr, demnächst **einige Urlaubstage** auf dem Weingut einer christlichen Familie in der südlichen Steiermark zu verbringen.

Zum Drandenken im September

03.09.: Treffen in Wien mit einem jungen Ehepaar, das Teilzeit im Team Auslandsmission (TAM) mitarbeiten möchte

19./20.9.: Tagung und Schulung der Krisenintervention Österreich in Innsbruck, Thema: „Umgang mit akuter Trauer“

21.09.: Aussendungsgottesdienst in Dornbirn (Vlbj.): **Nadina nach Guinea Conakry, Westafrika**

24./25.9.: Klausur „Team Auslandsmission“ in St. Veit / Glan (Kärnten): Neue Mitarbeiter stellen sich vor...

27./28.9.: Hans-Georg: Aussendungsgottesdienst in Zell am See, **Theresa nach Chile. Margret: Kinderstunde im FORUM, Einsatz von Jugendlichen aus Graz im FORUM: Lobpreisabend und Jugendgottesdienst**

Gerne beten wir auch für Eure Anliegen – schickt sie uns einfach zu!

Wir freuen uns von ganzem Herzen, dass Ihr Euch die Zeit genommen habt, wieder einmal unser „GU“ zu lesen!

In dankbarer Verbundenheit,



Eure Hans-Georg, Margret & Annika Hoprich

DMG interpersonal e.V., Buchenauerhof 2, D-74889 Sinsheim
Volksbank Kraichgau, Konto-Nr.: IBAN: DE02 6729 2200 0000 2692 04, BIC: GENODE61WIE
A: RLB ÖÖ, DMG, IBAN: AT12 3400 0000 0267 5700, BIC: RZOOAT2L
CH: SMG, DMG, IBAN: CH92 0900 0000 8004 2881 3, BIC: POFICHBEXXX
Vermerk: „Für Fam. Hoprich“ – VIELEN DANK FÜR EURE MITARBEIT!